



Communiqué de presse

28 avril 2017

Le 7 mai, faire barrage à l'extrême-droite

Le Réseau Français des Villes Educatrices fait part de sa vive préoccupation concernant la présence de la candidate du Front national au second tour de l'élection présidentielle. Le programme du parti d'extrême-droite est inquiétant dans sa vision éducative réactionnaire. Mais il est globalement porteur de rejet de l'autre en contradiction totale avec la République. Rendre l'école publique payante à des enfants sous prétexte qu'ils sont étrangers est une des nombreuses illustrations de ce qui pourrait arriver si Marine Le Pen remportait l'élection.

C'est pourquoi, le 7 mai, la priorité est de faire barrage à l'extrême-droite en votant pour le seul candidat républicain, Emmanuel Macron. Nous aurons ensuite à débattre du projet éducatif du futur gouvernement, mais l'urgence est d'abord d'éviter qu'il n'y ait plus de discussion possible.